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Ata nº. 008/25 

 

 

 

  Ata da 08ª Sessão Legislativa Ordinária do 1º Período Legislativo Ordinário da Câmara 

Municipal de Porto Real. 

 

 

 

Aos dezenove dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco às dez horas, deu-se início a oitava 

Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo Ordinário da 8ª Legislatura da Câmara Municipal de Porto 

Real, situada na Avenida Dom Pedro II, nº. 1550; presidida pelo Vereador Henry de Carvalho Nunes 

que desejou a todos um bom dia e convidou o Vereador Philippe Paiva para que fizesse a Oração. O 

Presidente deu início à Primeira Fase Expediente, colocando em votação a ata da Sessão anterior. Ata 

da 07ª Sessão Ordinária do Primeiro Período Legislativo Ordinário da Oitava Legislatura da 

Câmara Municipal de Porto Real, realizada no dia dezessete de março de dois mil e vinte e cinco, e 

comunicou que de acordo com o § 3º do art. 122 do Regimento Interno desta Casa será dispensada a 

leitura da ata uma vez em que todos possuem cópia da mesma. O Presidente colocou em Discussão a 

referida ata, não havendo inscritos, colocou em Votação, aqueles que forem favoráveis, permaneçam 

como estão. A Ata da 07ª Sessão Ordinária do Primeiro Período Legislativo Ordinário da Câmara 

Municipal de Porto Real foi aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou ao Primeiro 

Secretário que fizesse a leitura da Indicação nº 0017 de 2025 – Vereador Philippe de Paula Paiva – 

Instalação de Playground Infantil na Área Externa da Escola Municipal Patrícia Pineschi, com a 

Finalidade de Proporcionar Momentos de Aprendizado, Desenvolvimento, Lazer e Socialização. O 

Primeiro Secretário leu a Indicação. Terminada a leitura o Presidente colocou em Discussão a referida 

Indicação. O Presidente passou a palavra para o autor que fez sua justificativa e convidou todos os 

vereadores para serem co-autores. O Presidente passou a palavra para o vereador Fábio Maia que 

parabenizou o autor. Não havendo necessidade de colocar em Votação, a Indicação nº 0017 de 2025 – 

Vereador Philippe de Paula Paiva com Co-Autoria de Todos os Vereadores – Instalação de 

Playground Infantil na Área Externa da Escola Municipal Patrícia Pineschi, com a Finalidade de 

Proporcionar Momentos de Aprendizado, Desenvolvimento, Lazer e Socialização foi aprovada por 

unanimidade. O Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que fizesse a leitura do Balancete 

Contábil Referente ao Mês de Fevereiro de 2025. O Primeiro Secretário fez a leitura. Terminada a 

Primeira Fase, o Presidente passou para a Segunda Fase, Ordem do Dia. O Presidente falou que não 

havia proposituras para esta fase da sessão. Terminada a Segunda Fase, o Presidente passou para a 

Terceira Fase, Indicações e Requerimentos Verbais. O Presidente passou a palavra para o Vereador 

Diego Graciani de Almeida que indicou recapeamento da Renato Monteiro no sentido da Fernando 

Bernardelli, próximo ao hospital. O Presidente colocou em Discussão a referida Indicação. O 

Presidente passou a palavra para o autor que fez sua justificativa. Não havendo inscritos, colocou em 

Votação, aqueles que forem favoráveis, permaneçam como estão. A indicação do vereador Diego foi 

aprovada por unanimidade. O Presidente passou a palavra para o Vereador Renan Márcio de Jesus 

Silva que indicou aquisição de novas viaturas para a guarda municipal e convidou todos os vereadores 

para serem co-autores. O Presidente colocou em Discussão a referida Indicação. O Presidente passou a 

palavra para o autor que fez sua justificativa. Não havendo necessidade de colocar em Votação, a 
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Indicação do Vereador Renan Márcio com co-autoria de todos os vereadores foi aprovada por 

unanimidade. Terminada a Terceira Fase, o Presidente passou para a Quarta Fase, Explicações 

Pessoais. O Presidente perguntou ao Primeiro Secretário se tinha algum Vereador inscrito para as 

Explicações Pessoais. O Primeiro Secretário falou que não. Terminada a Quarta Fase, o Presidente 

passou para a Quinta Fase, Horário de Liderança. O Presidente passou a palavra o Vereador Philippe 

de Paula Paiva, Líder do REPUBLICANOS para que caso queira, faça uso da mesma. O Vereador 

Philippe Paiva registrou que o doutor Humberto Marassi vai receber uma condecoração da OAB em 

prol de cinqüenta anos na advocacia; desejou a todos um bom dia. O Presidente passou a palavra o 

Vereador Leonardo Odilon de Novais, Líder do PDT para que caso queira, faça uso da mesma. O 

Vereador Léo do Circo desejou a todos um bom dia. O Presidente passou a palavra o Vereador Luís 

Fernando da Silva, Líder do MDB para que caso queira, faça uso da mesma. O Vereador Fernando 

Beleza desejou a todos um bom dia e falou que estava fazendo um tratamento no centro de reabilitação 

e parabenizou os funcionários do local pelo carinho que todos tinham com os pacientes; falou do 

vencimento de contrato do fisioterapeuta, Gustavo, falou que os pacientes estão pedindo para que ele 

não saia, pediu que o prefeito não deixasse esse funcionário ir embora. O Presidente passou a palavra o 

Vereador Cláudio Luís Guimarães, Líder do PL para que caso queira, faça uso da mesma. O 

Vereador Cláudio desejou a todos um bom dia. O Presidente passou a palavra o Vereador Jonas 

Fernando da Silva, Líder do AVANTE para que caso queira, faça uso da mesma. O Vereador Jonas 

desejou a todos um bom dia. O Presidente passou a palavra o Vereador Renan Márcio de Jesus Silva, 

Líder do SOLIDARIEDADE para que caso queira, faça uso da mesma. O Vereador Renan Márcio 

desejou a todos um bom dia e pediu ao prefeito que mantivesse o fisioterapeuta Gustavo a pedido dos 

pacientes; falou da falta de medicamentos na cidade, das cestas básicas e uniformes escolares. 

Terminada a Quinta Fase, o Presidente passou para a Sexta Fase Lembretes. O Presidente leu a 

justificativa de ausência do vereador Andrinho. Terminada a Sexta Fase, o Presidente passou para a 

Sétima Fase Encerramento. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente deu por encerrada a 

presente Sessão às dez horas e vinte e quatro minutos desejando a todos um bom dia. Eu, Camila Costa 

Rosas, digitei a presente ata, que vai por mim assinada e pelos vereadores presentes.  

Assinam a ata:  

 

Henry de Carvalho Nunes (Presidente): _______________________________________________ 

 

 

 

Fábio Nunes Maia (1º Vice-Presidente): ________________________________________________ 

 

 

 

Jonas Fernando da Silva (2º Vice-Presidente): _________________________________________ 

 

 

 

Diego Graciani de Almeida (1º Secretário): ___________________________________________ 
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  Ata da 08ª Sessão Legislativa Ordinária do 1º Período Legislativo Ordinário da Câmara 

Municipal de Porto Real. 

 

 

Luís Fernando da Silva (2º Secretário): ___________________________________________ 

 

 

 

Cláudio Luís Guimarães: ________________________________________________________ 

 

Fernanda Emerenciano dos Santos: ____________________________________________ 

 

Leonardo Odilon de Novais: __________________________________________________ 

 

Philippe de Paula Paiva: _________________________________________________________ 

 

Renan Márcio de Jesus Silva: _________________________________________________________ 

 

Camila Costa Rosas: _____________________________________________________________ 

 


